

KLEIN-TRIKE VON PGO



Der Fahrzeughersteller PGO wurde 1964 in Taiwan gegründet (nicht zu verwechseln mit dem französischen Sportwagenbauer PGO). Von 1972 bis 1982 arbeitete er auf dem Scootersektor mit der italienischen Firma Piaggio zusammen. Das Scooter-Trike TR-3 ist eine Besonderheit in der Produktpalette von PGO, die in erster Linie Roller und Quads baut.

Für das kleine Dreirad werden folgende Führerscheinklassen ab 16 Jahren benötigt: A1 oder M, ab 18 Jahren A, B, C, bzw. 1, 1a, 2, 3, oder 4.

Der Einzylinder-Zweitaktmotor mit 49 ccm erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von rund 50 km/h. Überraschend ist der Rückwärtsgang für das 124 kg leichte Fahrzeug.

In Deutschland sorgen 1.200 Vertragswerkstätten für den Service vor Ort. Zu haben ist das TR-3 in den Farben Schwarz und Silber für den Preis von ca. 4200 Euro.



TÜV NORD BESTÄTIGT MANAGEMENTSYSTEM:



Erfolgreich bestanden hat JSS Automotive Ltd. aus dem sauerländischen Herscheid das aktuelle TÜV Audit nach dem deutschen und internationalen Verkehrsrecht. Bereits zum vierten Mal seit dem Jahr 2005 wurde dem Herscheider Spezialbetrieb für motorisierte Sport- und Frei-

zeitfahrzeuge die regelkonforme Anwendung des Managementsystems bestätigt. Die Anwendung des Managementsystems ist Voraussetzung für die Erlangung von Typgenehmigungen durch das Kraftfahrt-Bundesamt (KBA). Die Bestätigung erfolgte für die Geltungsbereiche „Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Federung, Fahrwerkskomponenten, Distanzscheiben, Bremsanlagen sowie den Bau von Transportanhängern für Trikes“. Nach bestandem Audit überreichte Dipl.-Ing. Renato Rittel (links im Bild) von der Zertifizierungsstelle des TÜV Nord dem JSS Geschäftsführer Jürgen Schröder die begehrte Urkunde, welche für die nächsten drei Jahre Gültigkeit hat.

BILLIGER TANKEN

Es ist ein Elend mit den Spritpreisen. Jetzt müssen wir schon die richtige Tageszeit abpassen, um halbwegs günstig zu tanken. Die Differenz kann da schon mal zehn Cent pro Liter übersteigen. Da lohnt es sich, den richtigen Zeitpunkt zu finden, der sich nach unseren Beobachtungen meist in der zweiten Tageshälfte befindet.

Der deutsche Telefonanbieter T-Online mischt jetzt auch auf dem App-Markt mit. Das heißt, er bietet Handykunden kleine Programme wie die Tanken-App an.

Diese App gibt es kostenlos für Apple- und Android-Smartphones. Im Internet kann der Dienst unter <http://tanken.t-online.de> aufgerufen werden.



Die App zeigt die nächstgelegenen Tankstellen in einem selbst definierten Radius. Der eigene Standort wird selbstständig ermittelt.

Spritsorte und Alter des ermittelten Preises (minimal 6 Stunden) können eingegeben werden. Die App erstellt eine Preis-Prognose über die nächsten 12 Stunden. Eine Routenwahl und Steckennavigation werden ebenso angeboten.

Auf Wunsch navigiert die App zur gewählten Tankstelle und stellt weitere Informationen zur Verfügung wie z. B. welchen Service die Tankstelle oder Raststätte außerdem bietet.

Wer konsequent bei seiner Haustankstelle tankt, wird damit nichts anfangen. Alle, die jedoch preisbewusst tanken und öfter unterwegs sind, werden diesen kleinen Helfer zu schätzen wissen.

